

Ä4 zu A18: Lebenszyklusanalyse bei jedem Bauvorhaben!

Antragsteller*innen KV Weimar/Land

Antragstext

Von Zeile 4 bis 5 einfügen:

bis 2050 und das Pariser Klimaabkommen unter 1,5°C Erwärmung zu bleiben, Realität werden können.

Es gibt mittlerweile einige Gesetze und Normen, die sich mit der Nachhaltigkeit von Bauten, insbesondere der Energieeffizienz von Gebäuden, beschäftigen. Außerdem gibt es ProgRes III, das Deutsche Programm zur Ressourceneffizienz. Aber - das reicht noch nicht aus. Die Notwendigkeit des Bauens ist nicht von der Hand zu weisen, dennoch muss dieses so nachhaltig wie möglich geschehen, unter der Beachtung aller Faktoren, damit unsere Lebensgrundlage auf dieser Erde weiterhin bestehen bleibt